

Nuestro régimen advino a estas tierras a realizar una obra justa en todos los ámbitos nacionales, reparando injusticias pasadas. Régimen que no atiende a esta finalidad esencial está llamado a desaparecer y de ello hay gran constancia en todas las páginas de nuestra historia. El Estado Español, bien penetrado de esta idea fundamental, huye a propósito de actuaciones no justas y se ha adentrado desde los primeros días de su existencia por los caminos de justicia y recorriéndolos con singular afán llama a todos, altos y bajos, ricos y pobres, pidiendo a sus conciencias comprensión clara y cooperación decidida a su obra.

Nos invita a hablar de esta modalidad estatal el hecho de que estos días están siendo cobrados por los obreros españoles, que sufrieron la represalia económica de los rojos durante nuestra guerra pasada, los atrasos que en estricta justicia les eran debidos; aquellos sueldos y salarios que les fueron negados porque esos obreros prefirieron perder su bienestar antes que claudicar vergonzosamente ante los perseguidores de su fe, de su patria y de sus justas reivindicaciones sociales. En el periodo republicano-socialista hubo muchos héroes, unos asesinados impunemente, otros encarcelados y otros, como los represaliados, viviendo en libertad, pero lanzados injustamente de sus puestos de trabajo a que habían ascendido por sus méritos y teniendo que mendigar muchas veces el pan que la justicia republicana les arrebató.

¿Qué títulos tuvo la república para cometer esta incalificable fechoría? Ninguno; pues esos obreros no habían cometido ningún crimen, ni sus manos se habían manchado con robos; eran obreros bien capacitados con una hombría de bien reconocida por todos. Y, a pesar de esto la anti España los condenó a morir de hambre. Nuestro Estado no podía olvidarlos; la lealtad de esos productores lo impedía y reclamaba urgentemente el remedio de aquellos males por ellos valientemente sufridos. Nunca estuvieron mejor empleados los recursos económicos del Estado y de las empresas que en esta obra justiciera hoy emprendida con decisión firme por nuestro Ministerio del Trabajo.

El tiempo en España Temperaturas agobiantes de calor sobre Extremadura y Andalucía

Caminamos ya a temperaturas frescas

Descenso unánime y pertinaz de los principales embalses españoles

MADRID.—En pasando el día 1 de agosto ya puede decirse que se ha cruzado la divisoria térmica de la curva de la temperatura anual. Hasta esa fecha todo es subir, aunque sea con accidentales retrocesos. Desde ella, en cambio, todo es bajar hacia el invierno, aunque en esa bajada se presente todavía algunos momentos de calor que superan,

La diferencia que presenta un año al siguiente, y «no hay un mes de agosto que se parezca al otro»; según dicen las gentes, está en que el periodo cumbre de calor de comienzos de este mes se presente hacia el día 1—como ocurrió en 1945—o que se nos retrase hasta días después, como ha acontecido en 1946.

Los termómetros de España—de España meridional particularmente—subieron y subieron sin cesación al comienzo de la semana última. En los lugares de bien ganada fama calorífica: Córdoba, Sevilla, Badajoz y Jaén, se encaramaron a los 40, los 42 y los 44 grados, derribando las energías físicas y morales de las gentes con la implacable pesadez del bochorno.

El agravante de las altísimas temperaturas nocturnas dejaba sin respiro ni consuelo a los aplazados habitantes de esas ciudades y campos. Pero en esta mal, de la falta de horas aceptables para descansar, era Jaén la que alcanzaba el triste privilegio de mantenerse toda la noche a los 28 grados.

Hemos soportado una ola de calor. Ya pasó. Ahora nos corresponde, en merecida recompensa, recibir otra ola de fresco. No soñemos ni pensemos con que nos va a venir de Siberia; eso se queda para el invierno. Contentémonos con que nos llegue del Atlántico norte, y agradecemos que sea de ese lado donde nos abaniquen. Pues siendo de ese lado siempre nos vendrá alguna nubecillamansa que refresque nuestros suelos. Y así ha sucedido en Galicia. Donde han recogido cantidades muy pequeñas de lluvia—no llegan a unos 10 litros de agua por metro cuadrado—, pero que vienen muy bien para los maizales.

La lástima es que—hasta el sábado, por lo menos—esas lluvias no se han extendido ya por toda España. Pues aunque ahora no conviene que las lluvias corten las faenas de la siega, de la trilla y del aventado, no hay que olvidar que han de llegar a su sazón las viñas, y que «cuando llueve en agosto, llueve miel y mosto».

Pero no convendría tampoco que lloviese con exceso ni menos que hubiese tormentas.

Para el aventado no estaría de más algún venticillo gentil que ayudase a realizarlo a los pobres que no disponen de máquinas aventadoras.

Mientras nos ha invadido el aire atlántico ha seguido siendo acentuadísima la sequedad de ambiente; «agosto todo lo seca menos el mosto». Por ello, sin duda, han seguido siendo algo frecuentes los incendios.

Bastante va dicho hasta aquí de lo normal que es que los fenómenos meteorológicos se desarrollen en el presente mes en la forma que va dicha.

Los mismos antiquísimos reflexiones citados lo confirman. No hay, pues, que buscar en el problemático influjo de la bomba atómica el origen de los fenómenos del tiempo en España. Estos se van presentando como otros años, con ligeras modificaciones. Ha hecho mucho calor—«agosto, frío en rostro»—y después ha refrescado—«agosto, frío en rostro»—todo lo cual es perfectamente natural y ordinario en este mes.

La falta de lluvias está originando un descenso unánime y pertinaz del nivel de los principales embalses españoles.

Según los datos de U.N.E.S.A. correspondientes al viernes 9 del presente mes; ese estado el siguiente:

Zona catalana (en total): capacidad total útil, 422 millones de metros cúbicos; embalsado en esta fecha, 321 millones de metros cúbicos de agua; disminución en la semana, 16 millones.

Esja: 1 114 millones; embalsados 774; disminución, 92 millones.

Doiras (Asturias): 87 millones; embalsados, 63; disminución, 4.

Burguillo (río Alberche): 208 millones; embalsados, 165; disminución, 6.

Alarcón (atagüta río Júcar): 84 millones; embalsados, 42; disminución, 8.

Jándula (Jaén): 350 millones; embalsados, 150; disminución, 2.

Cala (río Rivera de Huelva): 60 millones; embalsados, 31; disminución, 5.

Chorro (Málaga): 81 millones; embalsados, 67; disminución, 4. La disminución de las reservas hidráulicas obliga a pensar en acudir a las térmicas. La causa de la baja de nivel un tanto apresurado en algunos embalses es, en gran parte, la evaporación intensa ocasionada por los grandes calores. Una disminución de éstos evitaría que continuase con tanta actividad esa evaporación tan perjudicial.

Situación violenta entre judíos y británicos en Palestina

JERUSALEN.—Oficialmente se anuncia que aviones de patrulla de las Reales Fuerzas Aéreas han descubierto esta mañana, y a bastante distancia de la costa de Palestina, un barco con inmigrantes ilegales que no se sabe cuando llegará a Haifa.

Esto último se interpreta en el sentido de que todavía no se ha dado la orden de desviar—a Chipre, como se decía, o a otro punto—los buques de inmigración clandestina. Por otra parte, se cree que el barco en cuestión sea el «Yagour» o el «Rafé», que se sabía se dirigían a este país. En el citado gran puerto palestino se encuentran, con las calderas a presión, dispuestos a zarpar no bien les dé el oportuno aviso la aviación, que no cesa de volar sobre el mar litoral, el crucero «Ajax» y cinco destructores.

Mañana da comienzo en Haifa el consejo de guerra más importante, en cuanto al número de procesados, que se ha celebrado hasta ahora en la ciudad. Y casi

Dícese que la Conferencia de París suspenderá sus sesiones

LONDRES.—Hoy ha circulado intensamente en París el rumor—comunican a la agencia United Press—de que los dirigentes de la Conferencia de las 21 naciones habían decidido suspender las sesiones de la misma a primeros de septiembre para reanudarlas en enero de 1947.

La especie no ha tenido confirmación por parte de ninguna de las principales delegaciones; pero lo cierto es que ha tomado cuerpo y que el diario «Libération» dice, sin citar fuente informativa, que la Conferencia suspenderá sus sesiones el 15 de septiembre, continuando su labor algunas comisiones para proseguir el estudio de los problemas que sigan pendientes. Así, añade el diario izquierdista, los jefes de las delegaciones podrían asistir al Pleno de la O. N. U. en Nueva York el día 23 de septiembre; después tendrían los ministros de Asuntos Exteriores de los «cuatro grandes» la posibilidad de reunirse en noviembre para resolver el problema alemán antes de reanudarse en enero las sesiones de la Conferencia de París.

Por su parte, «L'Époque» pregunta: ¿Suspenderá sus sesiones la Conferencia? Y añade a continuación: «Mientras los rusos, los británicos y los norteamericanos lo niegan, tenemos entendido que los franceses no quieren hacer comentario alguno al respecto.»—EFE.

Pío XII envía un mensaje a Truman

LONDRES.—Según declara Radio Nueva York, el enviado especial del Presidente Truman cerca de la Santa Sede, Myron Taylor, es portador en su viaje de Roma a Washington de un mensaje de Pío XII para el jefe de la nación norteamericana.—EFE.

Triduo de Santa María Magdalena Postel

PARIS (Servicio especial).—Una gran ceremonia religiosa, organizada en la Abadía de Saint-Sauveur le Vicomte, ha clausurado el Triduo de las fiestas en honor de Sainte Marie Madeleine Postel.

Mgr. Grente, arzobispo del Mans dijo una misa pontifical rodeado de los obispos de Goutancas, de Sées, de Laval, de Blois, del vicario apostólico de la Guayana Francesa y del abate de Bricquebec.

El panegírico de la Santa fue pronunciado por Mgr. Aubry, vicario general de Contances.

Una gran procesión en la cual participaron más de 10 000 personas clausuró estas solemnidades.

Medidas enérgicas para castigar las especulaciones

Se sustituye el régimen de cupones-prima por un aumento de 150 gramos de pan al día

Ampliación del Consejo de Ministros

SAN SEBASTIAN.—El ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín facilitó a los informadores la ampliación a la referencia del Consejo de ministros celebrado ayer en San Sebastián bajo la presidencia del jefe del Estado.

Dijo el señor Ibáñez Martín que el jefe del Estado hizo presente su profundo sentimiento y el del Consejo de ministros por el fallecimiento de don Andrés Amado, que en los momentos difíciles de la guerra y en el primer Gobierno constituido en la España nacional tan eficaces y eminentes servicios prestó a la Patria y al régimen.

El Gobierno a propuesta del ministro de Asuntos Exteriores, se ocupó, una vez más, de las insistentes reclamaciones presentadas por las Embajadas inglesa y norteamericana para que se termine la repatriación de todos los súbditos alemanes, cuya presencia en España considera perjudicial para las buenas relaciones entre nuestro país y las Naciones Unidas. Y acordó intimar de nuevo a los alemanes que se encuentran en este caso para que se reintegren a su patria, toda vez que han recibido garantía de que no serán compelidos a habitar en zona de ocupación rusa ni serán objeto de procedimientos de excepción.

El abaratamiento de la vida

Como ustedes habrán visto en la referencia, el Gobierno deliberó ampliamente, continuando su tarea en este orden de cosas, sobre el complejo y difícil problema de los abastecimientos y de cuanto concierne al abaratamiento de la vida.

En ese sentido, la actitud del Gobierno es clara y rotunda, y aspira a que la vida económica española recobre el equilibrio debido, con el que todos los españoles mejorarán su situación personal y familiar. Habrá, como es lógico, un profundo respecto para las actividades legítimas, pero el Gobierno será inflexible con todas aquellas actitudes que no secundan su preocupación de volver la vida económica a sus cauces normales.

Y para ello, por justicia, se dictarán las medidas que sean necesarias para evitar y castigar gravemente los afanes de especulación de gentes sin conciencia.

En esta ardua empresa guber-

namental es indispensable la colaboración de todos los españoles. El espinoso problema de los precios y el de evitar el abuso de las gentes sin escrúpulos necesita la cooperación de todos, con lo que será fácil resolver el problema. Pero que nadie se haga ilusiones que puede resolverse con sólo medidas de gobierno.

El Gobierno espera que la asistencia de todos los españoles de buen sentido no le ha de faltar en este grave e interesante problema para la vida española. En un plazo no muy largo se irán promulgando todas cuantas medidas sean indispensables para que este anhelo pueda ser una total realidad.

Interesa subrayar que desde pri-

mero de septiembre quedará suspendido el régimen de cupones primas. La cantidad total invertida en el servicio será en ese momento de 334 524.000 pesetas, de cuya cantidad la mayor parte ha sido adelantada por el Tesoro. Esta supresión será sustituida por el incremento en el racionamiento de pan a los beneficiarios de dichos cupones con un aumento de 150 gramos por día.

Desahucio de fincas derribadas

Merece consignarse entre los acuerdos adoptados en el Consejo de ayer aquel por virtud del cual el Estado ayuda a la Diputación Provincial de Guipúzcoa en la ter-

(Concluye en 3.ª página)

En el templo del Pilar ha sido consagrado el nuevo obispo auxiliar de Zaragoza

ZARAGOZA.—En el templo del Pilar se ha celebrado hoy la solemne ceremonia de la consagración del nuevo obispo auxiliar de Zaragoza, excelentísimo y reverendísimo señor don Lorenzo Bereciartúa Balenzi. En este acto, durante el cual el templo del Pilar lució sus mejores galas y sus brillantísimas iluminaciones, actual ron de consagrantes el arzobispo de Zaragoza, don Rigoberto Domenech y Valls, y los obispos de Santander y de Huesca, doctores don José Eguino Recu y don Lino Rodrigo Ruesca. Asistieron al solemne acto las autoridades provinciales y locales. El general jefe de la cuarta región aérea ostentaba la representación del capitán general de la quinta región, y figuraban además el gobernador civil de Teruel, presidente de la Diputación Provincial de Guipúzcoa, un representante de la de Santander, así como un concejal en representación de la municipalidad montañesa, representaciones de los Caballeros del Pilar y de la Junta de Acción Católica de Zaragoza. Habían llegado también de Santander para asistir a la solemne ceremonia los presidentes de las Hermandades santanderinas fundadas por el doctor Bereciartúa cuando fue canónigo en la capital de la Montaña, así como representantes de la Asociación de Padres de Familia de San-

tander, el padre Dionisio Domínguez, jesuita, por la Universidad Pontificia de Comillas, de la que el consagrado fue alumno; nutridas representaciones de los Sindicatos católicos de Santander, representaciones de los cabildos catedralicios de Santander, Plasencia, Palencia y Jaén; don Francisco Argos, que representaba al director general de Primera Enseñanza; rector del Seminario de Guipúzcoa y representaciones de diversas Asociaciones religiosas de Santander, Guipúzcoa y Zaragoza, con sus banderas y estandartes.

En el prebiterio se encontraban los padrinos del nuevo obispo, doña Ana Salvaden, viuda de Lama, y don José María Jade Canales, abogado jefe del Estado en Santander y presidente de la Junta diocesana de Acción Católica, que ostentaba la representación del gobernador civil de aquella provincia. En sitio de honor se encontraba la madre del nuevo prelado, doña Joaquina Balenzi, con otros deudos.

Terminada la solemne ceremonia, el nuevo prelado, haciendo uso del privilegio concedido a las altas jerarquías de la Iglesia y del Estado, subió al camarín de la Santísima Virgen del Pilar, la presencia del nuevo prelado fue acogida con fervorosas aclamaciones. La multitud acompañó al

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

DELEGACION PROVINCIAL DE AVILA

El Boletín Oficial del Estado número 215, de fecha 3 de los corrientes, publica la Circular número 584 sobre intervención de la manteca elaborada con leche de vaca, oveja y cabra y prohibición de fabricar quesos elaborados con leche de vaca y de oveja.

Dada la escasez de grasas exte- teutas en la actualidad y hasta tanto llegue la próxima cosecha de aceite de oliva, se hace necesario la utilización de todas las grasas aptas para consumo y condimentación, y encontrándose entre las mismas la manteca, empleada como tal en la mayoría de los países de Europa, esta Comisaría General ha acordado la intervención temporal de la misma y la prohibición de fabricación de quesos antes mencionada, con arreglo a las siguientes normas:

Artículo 1.º A partir de la publicación de la presente Circular y hasta el día 31 de diciembre próximo, se prohíbe en toda España la fabricación de queso elaborado con leche de vaca y mezcla de leche de vaca y oveja.

Art. 2.º Toda la manteca elaborada con leche de vaca, de cabra o de oveja que se produzca en cada provincia queda intervenida al precio oficial único para los tres tipos, de 19,50 pesetas kilogramo neto en fábrica, incluido embalaje, quedando a disposición de las Delegaciones Provinciales correspondientes para su racionamiento como grasas.

Para su circulación precisa guía.

Art. 3.º Los quesos puros elaborados con leche de oveja o cabra podrán seguir fabricándose, debiendo ser vendidos sobre fábrica a los precios que a tal efecto determine el Ministerio de Agricultura.

Art. 4.º Los fabricantes de queso seguirán recogiendo la leche como en la actualidad, fabricando, si pueden, manteca y siendo distribuidores de ésta y de

Delegación Provincial del Frente de Juventudes

Aeromodelismo

El pasado domingo día 11 se desplazaron tres escuadras de esta Escuela Provincial de Aeromodelismo al mando del instructor Luis García López a efectuar lanzamientos a la serra de La Paramera.

Se registraron magníficos vuelos en todos los aeromodelos, especialmente en el «JMT-6» de 14 minutos, del aeromodelista José Miján; otro prototipo de la clase «Alas volantes» de Antonio Collado y Jesús Miján, dió muestras de mucha estabilidad, cosa rara en estos aparatos; se mantuvo en el aire 5 minutos y 3 segundos, y por último el aparato «LGL 6» del instructor Luis García López, que en un lanzamiento a mano recorrió 60 metros aproximadamente, demostrando con ello el ángulo de planeo que tiene este aparato.

Esta marcha tuvo por objetivo probar y compensar los aeromodelos que han de tomar parte en el Concurso Provincial a ser posible para el próximo mes de Octubre, en esta Capital.

«Göotingen 535»

La música y el buen humor rondan siempre en el Campamento. A la sombra de la arboleda se monta el comedor. El almuerzo, abundante y bien condimentado, desca- porece por arte de magia tal vez o (tal vez) por exceso de apetito de los acampados.

la leche para su consumo en fras- co.

Art. 5.º No obstante lo establecido en los artículos anteriores, en aquellas provincias en que por la situación de algunas fábricas de queso, la leche que recojan no pudiese distribuirse en fresco o ser utilizada para la fabricación de manteca, los delegados provinciales de Abastecimientos pondrán a esta Comisaría General que se exceptúe a dichas fábricas de esta medida general prohibitiva; quedando los quesos que se elaboren en virtud de esta excepción y previa aprobación por este Organismo, sujetos a la necesidad, para su circulación, de la correspondiente guía, de acuerdo con el artículo siguiente:

Art. 6.º Para la liquidación de las actuales existencias de queso en fábrica, y siempre que las mismas hayan sido elaboradas con anterioridad a la publicación de esta Circular, se concede un plazo que finalizará el día 15 de Septiembre próximo, a fin de que dichas existencias puedan ser enviadas al comercio.

Pasado dicho plazo, todos los quesos, cualquiera que sea su clase, necesitarán la correspondiente guía de circulación.

Art. 7.º Quedan derogadas cuantas disposiciones se opongan a lo dispuesto en la presente circular.

Declaraciones de cosecha

(Circular número 16)

Estándose en plena campaña de recogida de algunos artículos y próximo la de otros, se hace preciso hacer llegar al conocimiento de los productores las fechas en que deberán declarar sus cosechas, de acuerdo con la Circular número 378 de Comisaría General.

A tal fin, dispongo:

1.º Los segundos tiempo de las declaraciones (cosechas obtenidas), serán cumplimentadas por los agricultores antes del día 1 de septiembre en los artículos siguientes: algarrobas, garbanzos, guisantes, lentejas, alfalfa y patata temprana, y antes del día 15 de noviembre para alubias y patata tardía.

2.º Los resúmenes correspondientes a este segundo tiempo, serán enviados por las Hermandades o Juntas Locales Agrícolas a esta Delegación Provincial antes del 15 de septiembre y 30 de noviembre para los artículos mencionados en el párrafo anterior, respectivamente.

3.º Habiéndose observado que por algunas Hermandades no se llenan todos los datos en las distintas casillas de los resúmenes, se le recuerda la obligatoriedad de que éstos vengan completos y totalizados.

4.º Aquellas localidades que hayan sido visitadas por el Servicio de Inspección de esta Delegación y levantado acta sobre la producción, el cupo que en aquella figure se considerará definitivo, no admitiéndose reclamación alguna contra el mismo, debiéndose hacer caso omiso del cupo provisional que se publique con respecto a esas localidades.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Caldas de Oviedo

Reumatismo, catarras, post-gripe

GRAN HOTEL

Habitaciones con agua corriente-caliente y fría.

Moderna galería de baños.

1.º de julio a 30 de septiembre

(C.S. 3804)

El mercado del dinero y los precios del interés

He aquí un tema que tiene unos perfiles universales. Hasta ahora todo parecía indicar que en el mundo se había establecido la máxima del tipo de interés barato. Pero parece que ya surgen algunas fisuras en este sistema, que aunque ofrece muchas facilidades para los elementos estatales ya que les ayuda a salir con menores costos por intereses de sus manejos valutar- ios, haciendo menos pesada la carga de la deuda pública y hasta más barato— así decían— el costo del manejo de las empresas, ha terminado por convencer a todo el mundo que en el fondo no es más que el principio inicial de todo movimiento de inflación que surge, más que de la misma disminución de bienes de consumo, del aumento considerable de medios de pago, aumento que se genera en cuanto el Estado gasta para sus necesidades, sean cuales fueran, bélicas o de tiempos de paz, más de lo que normalmente puede recaudar.

Desde hace algún tiempo, la controversia sobre el sistema se encuentra francamente abierta y de una manera especial por su violencia en Norteamérica. Allí ya se ha producido el fenómeno de que se hayan tenido que elevar los tipos de interés. Es el primer caso, en el mundo, después de la guerra.

Donde se encuentra en período de iniciación la lucha por el principio es en Inglaterra. Claro que no es posible olvidar que allí, en estos momentos imperan principios socialistas en el manejo de los intereses del país y que estos intereses más miran hacia la colectividad pobre que hacia los conceptos tradicionalmente mantenidos de la libertad de acción del mercado, estableciéndose ya la creencia, que los mismos elementos oficiales no han negado, de que el mantenimiento en Inglaterra de un período de dinero barato no tiene otra finalidad que pagar de una manera barata— lo que no se encuentra muy de acuerdo con los principios de juego limpio que siempre han tenido por divisa los británicos—cuantas propiedades particulares van a pasar a manos de la nación en virtud de las nacionalizaciones decretadas o en plan de aprobación.

Ciertamente asusta un poco pensar que en una nación que siempre ha ofrecido al mundo la máxima seriedad en sus negocios mercantiles hasta pretender constituir una escuela de puritanismo, ahora resulte que en un aspecto tan delicado como el de su propia política monetaria, los principios básicos de toda su agilidad manobrera se hallan formados por esa tendencia socializante.

Es posible que los procedimientos que se están siguiendo, por muy de corte autoritario que sean, no consigán mantenerse por mucho tiempo. Porque, sin duda alguna, la política de dinero barato será mantenida mientras el dinero abunde. Pero en cuanto no abunde, será inútil mantener el régimen de tasas porque habrá que encontrar el dinero de estraperlo. Ya en su última etapa mister Dalton ministro de Hacienda, ha pretendido maniobrar con los fondos del Estado buscando conversiones y emisiones por bajo del 3 por 100, pero el público, como dicen los clásicos madrileños, le ha dado el «parón» y parece que esto ha producido cierto estado de crisis en la política de dinero ultrabaratado.

Hay que reconocer, sin embargo, que en el fondo, el sistema se encuentra muy justificado por las circunstancias y visne a corresponder con toda una época económica, en la cual el régimen de controles e intervenciones mantiene encerrado el cuerpo económico dentro de un aparato ortopédico en el que todo tiene

que estar manejado. Hasta ahora los aficionados a los juegos de la valuta han creído que manejando el dinero a su antojo, encareciéndolo o abaratándolo, los males de la economía en crisis podían encontrar un sistema terapéutico.

Los coyunturistas de la valuta tienen ante sí el período más óptimo para sus juegos, porque la abundancia de dinero se hace crónica. Pero esta abundancia de dinero es de suponer no será eterna y llegará un momento en que será preciso evitar la saturación, produciendo un reajuste general en todo el sistema, sea amortizando deuda, recogiendo billetes o creando una nueva moneda. Y no decimos que aumentará la producción de bienes de consumo porque eso ha de ser durante bastantes años como una verdadera ilusión.—(A. I. Arco).

Notas económicas

Acuerdo anglo-canadiense acerca del trigo

En los medios norteamericanos de Londres no ha sido recibido nada favorablemente el acuerdo anglo-canadiense acerca del trigo, diciéndose de él que es un acuerdo bilateral, que se sale del principio de los convenios regulares preconizados en la carta de las Naciones Unidas, y cuya trascendencia ha de ser discutida, sin duda, en la próxima Conferencia de Comercio.

Se declara oficialmente que el Gobierno de los Estados Unidos no ha realizado nuevos acuerdos comerciales, sino dentro de lo que significó la Conferencia Comercial de Londres, y que ha de hacerse que en breve plazo la Conferencia de las Naciones Unidas trace una política con respecto a los acuerdos que han de firmarse entre los acuerdos que forman la O. N. U.

Replicando a este criterio las autoridades británicas afirman que el acuerdo anglo-canadiense está del dentro espíritu de la organización del comercio internacional y que contribuye a la estabilización del precio del trigo en las transacciones internacionales. Indicase que no se trata de un contrato discriminatorio, ya que el Gobierno de Londres desea establecer acuerdos idénticos con varios otros países.

También se asegura en los medios oficiales que era urgente la necesidad de trigo en la Gran Bretaña, siendo natural que se procurase asegurar su abastecimiento, ya que se hizo sin daño para otros países. Ha de tenerse en cuenta también que el Gobierno británico ha de abastecer, con ese trigo, una parte muy importante de Alemania.

Las reservas de trigo en los Estados Unidos

Como complemento de la anterior noticia en el Ministerio de Agricultura de Washington se ha anunciado que las reservas de trigo de las cosechas anteriores, existentes el día primero de agosto eran de 101,5 millones de bushels, cuando en la misma fecha del año pasado estas reservas eran de 381 millones de bushels. Los labradores conservan un total de menos de 50 millones de bushels, cuando el año pasado tenían, para su desenvolvimiento propio, 191 millones de bushels.



Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 7

Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 10 de agosto de 1946

Premia- c con 25 pesetas, número 683

Premiados con 2'50 pesetas, todos os números terminados en 83

En el sorteo celebrado el día 11 de agosto de 1946 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número

733

Premiados con 2'50 pesetas todos os números terminados en 33

Quando el sol aprieta, ¡qué bien sabe la frescura del agua.

El baño diario es motivo de alegría inolvidable.

Sección religiosa

AGOSTO

Día 13 Martes.—Santos Hipólito, Casiano, maestro, Concordia Centola, Elena, Máximo, monje, mártires; Radegunda, reina.

La misa y oficio divino son de la Octava de la Transfiguración del Señor; con rito doble mayor y color blanco.

Nuestra Señora del Consuelo

Ermita de San Esteban.—El Ilustre Patronato del Rosario, dedica solemne triduo a su excelsa Patrona titular.

Por la mañana, a las ocho, misa rezada.

Por la tarde, a las ocho y media exposición de S. D. M., estación, rosario, preces del triduo, sermón por don Victoriano Muñoz Esgueva, bendición, reserva y Salve cantada.

Quando su estómago funcione mal...
...no tome productos que tengan sustancias que pueden ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para adelgazar y aliviar de peso.
En los casos de melindros y dolores de estómago es maravilloso el
DIGESTIVO
del Dr. P. V. V. V.
CÓDIGO EN FARMACIAS

CONTRATISTAS

Ladrillo hueco y macizo, entrega inmediata.

Informes: **Moisés Alonso** Martín Carramolino, 18 pral.

Crearé pollos sanos, aumentaré la puesta de sus gallinas y combatiré sus enfermedades, usando

GALLIOL

Premiado con Diplomas y Medallas Exposiciones Sevilla y Asturias.

¿Sabe Vd. silbar...
TAN fácil como el silbar lo será hacerse CONTABLE.
PERO... sólo será fácilmente CONTABLE con el método ÚNICO ORIGINAL que le ofrecemos para que Vd. sea PRONTO uno de los mejores contables.
Pido HOY MISMO nuestro magnífico folleto GRATIS y SIN COMPROMISO.
Academia BRUJULA
Apartado 817-BILBAO

Grandes existencias y variado surtido de

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALZOS Y BUJES DE DE LA FUNDICION DE
Catálogo gratis. Pedidos y lista de Jorge Martín. Alajón, Valladolid

INFORMACION DEPORTIVA

Se dice...

...que ayer cruzó una ola de pánico por las peñas futbolísticas de Avila.
 ...que fué producida por una información del «Diario Palentino».
 ...que, según este periódico, la Federación había acordado una profunda modificación en los grupos de Tercera División.
 ...que el Avila tendrá que jugar la Liga con el Real Valladolid, el Alas, el Salamanca, el Béjar, el Zamora, la Segoviana, el Plasencia, el Cáceres y el Badajoz.
 ...que Burgos, León y Palencia irán hacia el Norte.
 ...que la «Ferro», el Imperio, el Cifesa (hoy Plus Ultra) y el Mediodía viajarán hacia el Sur.
 ...que Minguela se quedó con esta noticia como si le hubieran dado cañazo.
 ...que Ayúcar perdió el momento.
 ...que Velázquez perdió su «calma, calma» proverbial.
 ...que a Páez se le alborotó el cabello.
 ...que Del Ojo comenzó a dar sacudidas nerviosas como un electrocutado.
 ...que a Ortega se le ocurrió poner siete tómbolas.
 ...que González Novo se enfrascó en la Guía de Ferrocariles y empezó a trazar itinerarios y a hacer presupuestos para viajes.
 ...que le resultaron unas sumas fabulosas.
 ...que, pasados los momentos de estupor, se iniciaron las gestiones oportunas para estudiar el modo de «desfacer el entuerto».
 ...que se dió bastante trabajo a las señoritas de Teléfonos.
 ...que este proyecto federativo sería un golpe de muerte para el Avila.
 ...que a nosotros no se nos ha perdido nada en Extremadura.
 ...que otro tanto les ocurre a la Segoviana y al Atlético Zamorano.
 ...que es casi seguro que estos tres clubs tendrían que renunciar a jugar la Liga.
 ...que ¡a ver quién les pagaba luego los muchos miles de pesetas que han gastado en los fichajes!
 ...que no se podía creer que la Federación cometiera semejante desatino.
 ...que el «bollo» iba a ser como para una boda.
 ...que por la tarde hubo mejores noticias.
 ...que de Madrid dijeron que aún no se sabía nada en concreto.
 ...que por ser domingo, no había nadie en la Federación.
 ...que en la tarde de hoy se procurará una información directa sobre el asunto.
 ...que si resultara verdad eso de Badajoz, Cáceres y Plasencia, íbamos a dar muchas voces.
 ...que nos iban a oír los sorudos.
 ...que a nosotros nos sientan muy bien los aires del Norte.
 ...que también nos gusta el clima de Madrid.
 ...que, de las demás regiones, no queremos saber nada.
 ...que ya haremos viajes largos cuando estemos en Segunda División.
 ...que, por ahora, no queremos aprender tanta Geografía.
 ...que debían ustedes darse un paseo por San Antonio.
 ...que hay allí muy buena temperatura.
 ...que no hay mosquitos.
 ...que hay actividad en el campo de fútbol.
 ...que la Comisión municipal está dando el dó de pecho.
 ...que ahora sí que va de veras el equipo del Avila ya

estaba «cuadrado», según dijo «Zeda».
 ...que había que «redondearle»
 ...que ya está casi redondo.
 ...que ha firmado la cartulina Sauer I, hermano de Sauer II.
 ...que Sauer II es nuestro delantero centro.
 ...que Sauer I jugará en la línea media.
 ...que ya se le conoce en Avila.
 ...que aquí jugó con una selección madrileña al final de la temporada última.
 ...que dejó muy buena impresión.
 ...que por eso se le ha fichado.
 ...que todavía hay que redondear el equipo un poco más.
 ...que el señor Minguela—presidente accidental—es muy aficionado a manejar la bigotera.
 ...que del entrenador todavía no hay nada.
 ...que seguimos deshojando margaritas.
 ...que a lo mejor esta noche se ve alguna cara nueva en las terrazas.
 ...que hay muchos candidatos.
 ...que los del Avila no quieren resultar unos «candidatos».
 ...que por eso andan con pies de plomo.
 ...que, de todos modos, el asunto ha de estar resuelto antes del día 15.
 ...que para esa fecha están citados los jugadores.
 ...que el 16 se harán las presentaciones de rigor.
 ...que a lo mejor hay algún discurso estimulante.
 ...que a lo mejor se toman unas copitas.
 ...que eso también estimula mucho.
 ...que acto seguido comenzarán los entrenamientos.
 ...que ya empieza a subir el precio de la tila.
 ...que este año va a estar por las nubes.
 ...¡que Dios quiera que no nos la racionen!

EQUIS.

Von Manstein defiende en Nuremberg al Ejército alemán

Niega toda complicidad en los crímenes y recuerda los choques de los mariscales con Hitler

NUREMBERG. — El mariscal Erich von Manstein, que mandó las tropas alemanas durante la campaña de Crimea, ha declarado ante el Tribunal Internacional que Hitler se vió obligado a atacar a Rusia porque los soviets se proponían invadir Alemania. Von Manstein, que compareció como testigo en defensa del Alto Mando dijo: «El ataque a Rusia era la única salida. Los soviets constituían una amenaza potencial ya en 1940, y se hubieran convertido en amenaza efectiva tan pronto como nosotros hubiésemos inmovilizado nuestras fuerzas en el frente contra Inglaterra».

Von Manstein negó todo conocimiento o responsabilidad por las atrocidades cometidas en el Este. Acusó de ellas a Hitler y a Goering y afirmó que el Ejército no ejercía ningún poder sobre los territorios ocupados, fuera de las cuestiones estrictamente relacionadas con la seguridad militar. También afirmó que había ordenado a sus tropas que no cumplieran las órdenes de Hitler de fusilar a los comisarios soviéticos hechos prisioneros. «Ello iba contra el honor militar —declaró— y mis soldados estaban de acuerdo conmigo».

Mariscales en desgracia

Según von Manstein, los jefes del Ejército tuvieron gran número de choques con Hitler. «De 17 mariscales de campo —dijo— 10 fueron retirados durante la guerra y tres perdieron la vida el 20 de julio (se refería al atentado contra Hitler). Solamente uno terminó la guerra sin cambiar de posición».

Negó el testigo haber tenido conocimiento de la ejecución de noventa mil judíos en el frente oriental, y terminó diciendo: «Nuestro ideal era educar a los jóvenes como ciudadanos y soldados honrados. Esa juventud nuestra fué a la muerte bajo nuestras órdenes. Mi hijo mayor y sus mejores camaradas cayeron en el frente. Un hombre solo, sin familia y sin tradición, pero con unas creencias fanáticas, puede traspasar los límites de las leyes humanas. Nosotros no podíamos llevar a nuestros jóvenes a la criminalidad».—EFE.

ATENCION

Básculas corrientes y para pesar ganado.
 Informes: **Molsés Alonso**
 Martín Carramolino, 18. pral.

La Conferencia de París

Italia apela a los vencedores

Apenas iniciada la sesión vespertina del Pleno, el presidente Bidault, pidió al secretario general introdujese en la sala a la delegación italiana, y cuando ésta apareció, dijo que la Conferencia daba la bienvenida a los representantes de la nueva Italia y les invitaba a hacer una declaración con respecto al propuesto tratado con Italia.

El salón estaba atestado, viéndose llenos los asientos reservados al público y a la prensa, por primera vez en un Pleno de esta Conferencia. No obstante el número de personas reunidas, el silencio era absoluto.

El jefe del Gobierno italiano, Alcide de Gasperi, leyó su discurso en su idioma con rapidez (terminó a las cuatro quince) y sentimiento, elevando la voz para hacer resaltar ciertos puntos.

«Sé que todo, excepto vuestra cortesía personal—empezó diciendo—, está en contra mía, sobre todo por mi condición de ex enemigo, que me sitúa como si estuviese en el banquillo».

Afirmó que una Italia despojada de sus fuerzas armadas hasta el punto que prevé el tratado tendría su independencia en peligro, agregando que jamás en la historia moderna se han abierto las puertas de su patria hasta tal punto ni ha tenido ésta tan mercedadas posibilidades de protegerse. Insistió repetidas veces en el papel que el Ejército y la Marina de Italia han desempeñado como cobeligerantes en los dos últimos años de guerra, añadiendo que 100.000 miembros de la Resistencia murieron o desaparecieron en la zona ocupada por los alemanes.

Nunca es tarde para cometer un error

De Gasperi pidió después se firme un tratado de paz provisional que deje sin resolver por ahora las cuestiones de Trieste, Ve-

necia Julia y otras de carácter territorial, «pues nunca es demasiado tarde para cometer un error irreparable». Hizo resaltar que después de la primera guerra mundial, desde Versalles hasta Canne, la paz se hizo por etapas. Describió el borrador del tratado de paz con Italia como punitivo y afirmó que el compromiso entre los «cuatro grandes» que crea la zona internacional de Trieste mina la unidad nacional de Italia y hiere hondamente a ese país. «Dejando a un lado la zona libre de Trieste, el tratado —destacó— de 180.000 italianos bajo el dominio de Yugoslavia y sólo 10.000 eslavos en Italia. ¿Qué puede resultar de aferrarse a una solución que sólo ofrece nuevas molestias? ¿Por qué no escuchar la voz de los italianos de Iстриa que piden ayuda? A continuación pidió se celebre una nueva conferencia entre italianos y yugoslavos para arreglar la disputa de Venecia Julia y Trieste.

Prosiguiendo el primer ministro italiano habló de algunas cláusulas económicas del tratado, diciendo son tan duras que no hay palabras para describirlas, en particular la que autoriza a los aliados a hacerse cargo de todos los bienes italianos en el extranjero y a liquidarlos. De Gasperi hizo un llamamiento para que se cancelen todos los gastos de ocupación desde octubre de 1943, y con respecto a las reparaciones, afirmó que Italia no puede suscribir cargas indefinidas por un periodo también indefinido. Negó que la flota italiana, que ha luchado con los aliados durante dos años, pueda ser tratada como botín de guerra, a no ser dentro de ciertos límites y mediante ciertas restituciones o compensaciones.

Yugoslavia quiere responder

Volviendo a la cuestión de Venecia Julia y Trieste, De Gasperi dijo: «Sé perfectamente que la paz debe hacerse, que debe salirse del atoladero; pero, por otra parte, si se ha aplazado por un año el caso de las colonias, por no haber encontrado una buena solución, sin que se haya pedido a Italia firme la renuncia a sus derechos sobre ellas, ¿por qué no pueda hacerse lo mismo en el caso de Venecia Julia?»

Insistiendo, en fin, acerca de las reparaciones, el jefe del Gobierno italiano manifestó que su país reclamará tres mil millones de dólares a Alemania por aquel concepto y pidió se aplase el ajuste de las reparaciones que han de exigirse a Italia hasta tanto se firme el tratado de paz con Alemania.

Cuando, terminado su discurso De Gasperi se dirigió desde la tribuna al fondo del salón, pasó al lado de Byrnes, quien le sonrió y le tendió la mano. Los dos estadistas se dieron un cordial apretón.

Después del discurso de De Gasperi, el delegado yugoslavo ha pedido que las líneas generales del tratado de paz con Italia sean sometidas a discusión en la Conferencia antes de que el proyecto pase a estudio de la Comisión correspondiente, dando con ello a entender que la representación yugoslava desea responder cuanto antes a los argumentos del jefe del Gobierno italiano.

La proposición fué aprobada y se anotó la discusión de este tratado como cuarto orden del día de la sesión plenaria, anunciada para las diez de la mañana del lunes próximo.

El presidente interino de la Conferencia, Bidault, levantó la sesión a las seis y media de la tarde.—EFE.

Medidas enérgicas para castigar las especulaciones

(Viene de la 1.ª página)

minación de su Hospital Provincial, magnífico edificio, que en un año breve podrá satisfacer todas las exigencias de beneficencia de esta Corporación.

El ministro de Justicia presentó al Consejo, y fué aprobado en primer lugar, un interesante decreto ley sobre desahucio de fincas urbanas derribadas, suspendiendo la aplicación de estos desahucios hasta que se apruebe por las Cortes la ley que haya de regular esta materia.

Es de destacar también el carácter esencialmente social del decreto de foros que viene a resolver un viejo problema planteado hace tiempo. Entre las disposiciones presentadas por el ministerio de Hacienda a la deliberación del Consejo de ministros debe destacarse el acuerdo por el que se va a lograr en plazo breve la unificación del precio de la gasolina; ya desde este momento, el exceso de los cupos se pagará a dos pesetas el litro, paso de excepcional interés en el proceso de unificación de precios y como tendencia a aminorar las restricciones en el consumo de la misma.

Por lo que se refiere al ministerio de Industria y Comercio, importa poner de relieve el acuerdo del Consejo por el que se aprueba aunque sea con carácter provisional, el reglamento general del régimen de minería, por el que se regula esta trascendental actividad de la vida española.

El ministerio de Agricultura sigue intensificando toda su tarea concerniente a la colonización de extensas zonas del suelo nacional habiéndose acordado la distribución de trabajos referentes a la zona regable del canal bajo del Alberche y ampliado el crédito del Instituto para que pueda seguir realizando operaciones, todas ellas encaminadas a mejorar el cultivo de vastas comarcas españolas, que en muchos casos resuelve el problema familiar de numerosos labradores que desde hace años están entregados a esta tarea.

El ministro de Obras Públicas sigue con un ritmo cada vez más intenso en la tarea de ayudar en el problema de abastecimientos de aguas a ciudades y a pequeñas lo-

calidades, contribuyendo de esta manera a resolver eficazmente las necesidades sanitarias de muchas poblaciones españolas.

Como han visto ustedes en la referencia, las medidas adoptadas por el Gobierno alcanzan a la ciudad de Avilés y a los pueblos de Villalgre, Llaneras, La Maruca y San Juan de Nieva.

El IV centenario del nacimiento de Cervantes

En Educación Nacional es de señalar el interés que para España debe tener la celebración del cuarto centenario del nacimiento del Príncipe de los Ingenios españoles: don Miguel de Cervantes Saavedra, solemnidad que tendrá lugar en el otoño de 1947. Para ello se constituye un patronato, encargado de preparar los actos concernientes a tan gloriosa fecha, entre los que figuran de manera especial un congreso de la Lengua Española, en el que participarán todos los hispanistas del mundo y las figuras más representativas del cultivo de la lengua y de la literatura españolas. Pueden ser ello un motivo especialísimo para reunir en torno a la genial figura de Cervantes a todos aquellos que viven, piensan y trabajan dentro del ámbito de lo hispano.

Para terminar quiero que hagan constar la gran satisfacción del Gobierno, que, merced a la feliz iniciativa del Caudillo, se ha reunido por primera vez, en los diez años de régimen, en la ciudad de San Sebastián, maravilloso conjunto en donde se armonizan las bellezas naturales concedidas a la ciudad por la Providencia con el riguroso y exigente cuidado de una vida municipal sin solución de continuidad, que ha convertido a San Sebastián en la primera ciudad de veraneo del mundo.

Ha sido muy grato para el Gobierno comprobar el fervor con que San Sebastián ha recibido al Caudillo de España, de cuyo entusiasmo fueron exponente muy singular las muestras de adhesión y cariño de que fué objeto en la representación teatral celebrada el día 8 en el teatro Victoria Eugenia, y que simboliza el unánime sentir de todos los españoles, manifestado a través de los cuatro puntos cardinales de España hacia la figura del jefe del Estado, cuyas ejemplares virtudes, su heroica conducta en la guerra y su vigilante preocupación en la paz nos han logrado la realidad de una España mejor.

Delegación de los Servicios Hidráulicos del Tajo

JEFATURA DE OBRAS

En el «Boletín Oficial» de la provincia de Avila se publicará un anuncio relativo al «Concurso para la ejecución por destajo de las obras de viviendas y Laboratorio-Economato del Pantano de El Tiemblo». Lo que se hace público para el conocimiento de todas las personas o empresas a quienes interesen presentar proposiciones.

El proyecto, cuadro de precios para este concurso, y demás documentos estarán de manifiesto en la Dirección General de Obras Hidráulicas (Ministerio de Obras Públicas), y en estas oficinas, calle de Agustín de Betancour, núm. 4: Nuevos Ministerios, MADRID.

Madrid, 6 de agosto de 1946.—El ingeniero jefe, José Calvín

¡LABRADORES!

La casa HIDALGO, de VELAYOS (Avila), recibe en su almacén los cupos de garbanzos, algarrobas y demás legumbres que os tengan asignados, teniendo autorización para ello de la Central Reguladora de Productos Agrícolas.

PIPERAZINA
 GRANULADA
 dlopis

LABORATORIO HISTOLOGICO ILOPO
 AVILA

Ha terminado la conmemoración del IV Centenario de San Pedro Bautista

El melodrama *Pasionarias de Asís*, ha permanecido en el programa del Teatro Principal durante tres días, manifestándose el entusiasmo del público asistente en los fervorosos aplausos con que premió la labor del autor, compositores y director artístico, así como la interpretación por la Juventud Católica Antoniana, siendo numerosísimos los plácemes recibidos por la Comisión Ejecutiva de la Junta Provincial del IV Centenario del nacimiento y bautismo del Promártir del Japón, ensalzando.

Ha terminado, pues, la conmemoración del Cuarto Centenario aludido en nuestra capital, quedando como recuerdo una obra artística en piedra—el monumento en los jardines de San Antonio—y una obra literaria de alto mérito—*Pasionarias de Asís*—, junto con una nueva hagiografía editada por el Consejo Superior de Misiones, y en espera de terminación el monumento al Santo Misionero en su pueblo natal, San Esteban del Valle.

Ello da idea de los trabajos desarrollados por la Junta Provincial del Centenario, a través de las Comisiones Ejecutiva Provincial, y local de San Esteban del Valle, por lo que, en el momento de dar gracias a Dios, Nuestro Señor, por haber concedido realización a los propósitos de dar a conocer la excelsa figura de nuestro Santo por medios que en lo humano se juzgan adecuados, felicitamos a la presidencia de la Junta Provincial aludida—integrada por el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis y el Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia—, así como a los miembros de la entidad que han visto cumplidos sus anhelos y premiada su devoción.

VENDO CASA tres plantas situada en la calle de Santo Tomás número 4, diríjase Plaza de la Catedral número 6, 2.º

Compro extraordinariamente pianos, mobiliarios, libros, alfombras, cuadros, porcelanas, figuras de todas clases y todos los objetos que sean antiguos.

Parador de la Fruta HIDALGO

TAXI Teléfono 458. San Román.

Angel Ballesteros MEDICO
Piel y venéreas
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7
Santo Tomás 4. AVILA

PAPEL VIEJO compro. Teso del Hospital, 3. Clasificador autorizado.

GERMAN RIVAS GOMEZ
ODONTOLOGO
Ofrece su consulta en la Plaza de Santa Teresa n.º 14
Horas: 9 a 1 y 4 a 7

MOTORES
Fabricación de carriles, potencias y útiles para su instalación. Pedir catálogo. Venta de maquinaria.

VILLEN
Ancora, 7. Madrid

PERDIDA de un kilométrico a nombre de don Gracian Jáuregui. Se gratificará su devolución en Avenida José Antonio, 3, 2.º izda.

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Secretaría General

CIRCULAR

Se vienen recibiendo frecuentes quejas en este Gobierno Civil sobre el incumplimiento de las disposiciones sobre respigueo contenidas especialmente en la Orden del Ministerio de Agricultura de 22 de Mayo de 1945, que declaraba de interés nacional esta labor agrícola y que deberá realizarse en todo caso para favorecer el mismo.

En su virtud, por la presente se requiere a todos los propietarios o arrendatarios de fincas para que lejos de poner dificultades para la realización de esas faenas, las faciliten, quedando advertidos de que en caso de denuncia comprobada serán sancionados con arreglo a la Ley de 5 de Noviembre de 1940, sin perjuicio de que en casos de señalada gravedad, gubernativamente se acuerden por mi Autoridad correcciones más severas.

El gobernador civil, **Luis Valero Bermejo**.

Dr. Sánchez León

Suspende su consulta desde el día 15 del corriente hasta nuevo aviso.

Servicio Nacional del Trigo

Exámenes en la Zona Nordeste

Se hace público para general conocimiento que los exámenes correspondientes a la convocatoria de la Delegación Nacional de este Servicio de 22 de marzo último, tendrán lugar en Zaragoza con arreglo a los días que se citan:

Septiembre, día 17: Contables de tercera clase y cajeros habilitados.

Día 18, oficiales de tercera clase.

Día 19, mecanógrafos calculadores.

Día 20, escribientes mecanógrafos.

Día 21, auxiliares administrativos.

El jefe provincial, **Luis Aragoneses**.

SE VENDEN ocho obradas y tres tercios de obrada buen terre no para trigo. En el término de San Pedro del Arroyo (Avila). Para tratar con su dueño Martín Nieto. Por Beranga, Soano. (Santander). O en la Serrada (Avila) Victoria García.

DISPOSICIONES OFICIALES

Subvención a la Escuela de Artes y Oficios de Avila

En el «Boletín Oficial del Estado», de hoy, figura una Orden del Ministerio de Educación Nacional concediendo una subvención de 20.000 pesetas a la Escuela de Artes y oficios de Avila.

HERRANZ MEDICO DENTISTA

Consulta diaria de 10 a 2 y de 5 a 8
Generalísimo Franco, 8

JULIO LASTRAS CANTERO-MARMOLISTA

Se hace toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol
Paseo de la Encarnación
Carretera del Cementerio.—Avila

Peletera

Reformas. Precios económicos
Cobaleda, 2, 1.º

Necrológica

En Madrid ha fallecido en avanzada edad, confortada con los auxilios de la Iglesia, doña Manuela Ramos Pescador, emparentada con distinguidas familias de Avila donde residió muchos años, y en la que gozaba de muchas simpatías por su bondad y excelentes prendas personales.

Sentimos el fallecimiento de esta honorable señora y hacemos presente nuestro pésame a sus hijos, e hija política doña Julia Mateos, viuda de don Manuel Enriquez, y demás familia, y rogamos al Señor por el eterno descanso de la finada.

—De Alicante ha regresado a su residencia de Avila la distinguida señora doña Josefina Ramos, viuda de Laorden, después de haber asistido a los funerales por su madre cuyo fallecimiento ocurrió dias pasados en la ciudad de Elche.

Le testimoniamos nuestro pésame a toda su familia, ofreciendo nuestras oraciones por el eterno descanso de la bondadosa señora fallecida (q. e. p. d.)

Funeral y sepelio

El sábado después de la misa de «Cópore Insepulto», se verificó el sepelio de los restos mortales de doña Isabel Martín de Sastre, acto que constituyó una imponente manifestación de duelo, integrada por multitud de personas de toda condición social, que pusieron de manifiesto, con el pesar por la muerte de dicha señora, la general estimación de que era objeto, así como la distinguida familia doliente. En la comitiva figuraban la V. O. T. de San Francisco, Patronato de Sonsoles y Acción Católica Parroquial con sus respectivas insignias. El féretro fué llevado a hombros hasta San Vicente por servidores de la casa. En la presidencia familiar figuraban don José Sastre, esposo de la finada; don Anastasio y don Nicasio Martín Nieto, hermanos; don Eduardo Sastre Martín, hijo; don José María Leirado y don Francisco José Sánchez González Montes, hijos políticos; don Julio Carmona, hermano político y don Enrique Aboín Martín, sobrino. Una segunda presidencia era integrada por el muy ilustre señor don Castor Robledo, secretario cancliller del Obispado; don Octavio Pintos, delegado de Hacienda; don Joaquín Leirado, inspector de Montes y señor Rodríguez Torres.

Al terminar los oficios litúrgicos funerarios, el señor Secretario Canciller del Obispado rezó un responso, siendo conducido el cadáver hasta su última morada acompañado por numerosos amigos de los señores Sastre y Martín Nieto. Esta mañana se ha celebrado la misa de San Lázaro en la parroquia de San Pedro, repitiéndose las expresiones de condolencia que en estos días se han multiplicado a los familiares de la finada, a los que reiteramos la nuestra muy sentida.

SE COMPRA CASA en buen estado de conservación o solar para construirla, en sitio no apartado del centro. Diríjase por carta señalando situación, dimensiones aproximadas y precio a Electrica Abulesse.

SE NECESITA sirvienta en Fivasa 3. Inútil presentarse sin buenos informes.

SE NECESITA sirvienta en Fivasa 3. Inútil presentarse sin buenos informes.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche
Duque de Alba, 4, 2.º

REDACCION Y ADMINISTRACION
PLAZA DEL VEINTE ARAVALO, 7
VALLSPOIN 24
PARTIDA DE CORREOS, 8

Invitaciones

Hermandad Ferroviaria de la Asunción y Santa Teresa de Jesús

Don Juan Luis Olanda Ferrín, agregado técnico de Via y Obras de la RENFE, hermano mayor de la Hermandad Ferroviaria de la Asunción y Santa Teresa de Jesús, nos remite atento saludo invitándonos a los actos con que dicha entidad celebrará la fiesta de su Patrona la Santísima Virgen en el misterio de la Asunción a los Cielos. Hoy comienza un ciclo de conferencias para personal ferroviario, patrocinado por la RENFE a cargo del R. P. Bolinaga, S. J., director de la Casa de Ejercicios de Miranda de Ebro, con arreglo al siguiente programa:

1.ª Conferencia (para hombres). Hoy, de 17 a 18, en el taller de máquinas de la Reserva.

2.ª Conferencia (para hombres). El día 13 de agosto, de 19,30 a 20,30 en el salón de actos del Convento de RR. PP. Franciscanos (San Antonio).

3.ª Conferencia (para ferroviarios y familias) El día 14 de agosto, de 20,30 a 21,30 en el Monasterio de Santa Ana.

PERDIDA maleta día 7 de Avila a Venta Pinilla. Gratificaré devolución en Tallistas, 19. Avila.

COMPRO casita una o dos plantas. Ofertas martes y miércoles, 12 a 2, Cervceria Avila. Don Lorenzo.

Comentario portugués sobre la petición de ingreso de su nación en la O. N. U.

LISBOA.—Con referencia a la petición de ingreso en la ONU, efectuada por el Gobierno portugués, «A Voz» publica un editorial en el que relaciona la petición lusa con la irlandesa, de índole idéntica. «La misión de los dos países que supieron guardar su paz y hacerla útil para el mundo devastado constituiría una serie de ventajas para la Organización de Naciones Unidas, que vería aumentado de esta manera el número de asociados que aman la paz, el orden moral y el orden jerárquico».

Señala el periódico que no deja de ser significativo el hecho de que coinciden en la petición de ingreso en la Organización de las Naciones Unidas dos naciones católicas y amantes del derecho como Portugal e Irlanda.—EFE.

Elogio de la paz de la península ibérica

LISBOA.—Ha salido para los Estados Unidos el escritor norteamericano William Walsh que ha permanecido una temporada en España y Portugal. Se mostró gratamente impresionado de su visita a la península ibérica e hizo elogios del orden y de la paz que disfrutaban los habitantes de uno y otro país.—EFE.

Los emplazamientos de los campamentos se encuentran en los sitios más sanos y pintorescos. El de Avila supera a todos.

Estación Meteorológica de Avila

(Instituto)
Temperaturas extremas de hoy
Máxima, 30,2 a las 15,00 horas.
Mínima, 8,3 a las 7,00 horas.
PRESION
A las 18 horas ayer: 668,0
A las 7 horas hoy: 669,5

Con el prelo de unas "cañas", que no te hacen nada, puedes contribuir a la formación de un sacerdote, que te hará mucho... ¡Todo lo que tu sabes!
¡Ayuda al Seminario!



Fiesta del Escapulario

A propósito de celebrarse ayer día 11, en la iglesia de la Santa, la fiesta mensual del Escapulario de la Santísima Virgen del Carmen, y estando tan recientes las solemnes fiestas que este año se han hecho en honor de la Virgen de la Capa Blanca, nos permitirán nuestros lectores que algo digamos de esta singular devoción que tantos bienes espirituales deja en las almas.

Es muy natural que a la Doctoresa de Avila, a Teresa de Jesús, le fueran conocidos los singulares privilegios que la Santísima Virgen concedió a su Escapulario y por eso ella, después de acostadas sus hijitas, las Carmelitas, iba de celda en celda viendo, como cariñosas y solícita madre, si todas descansaban llevando sobre su pecho el santo Escapulario.

Teresa de Jesús amaba esta prenda singular de María, al fin y al cabo era un recuerdo y un signo de protección de la Madre del Cielo de aquella buena Madre a la que ella había recurrido cuando niña al quedarse sin la madre de la tierra.

En todo el mundo la ciudad de Avila es conocida por la ciudad de Santa Teresa. En ella vivió sus primeros años infantiles sintiendo las dulces emociones de la vida íntima del hogar, en ella cultivó su primer amor a Dios y a su dulcísima Madre en las lecturas buenas y sabrosas de las vidas de los mártires.

En ella sintió las primeras ansias de martirio que la hicieron salir de casa muy tempranito, de la mano de su hermano Rodrigo, camino de tierra de moros; en ella sintió también su primer amorcillo humano con sus devotos correspondientes y sus ansias de agradar y de parecer bien; en ella comenzó su vida de alma

dedicada al Señor, recibió sus primeras gracias sobrenaturales, comenzó la obra de su Reforma; por eso Avila es la tierra de Teresa de Jesús y decir de Teresa de Jesús es decir de la Virgen del Carmen, pues por engrandecer su Orden, por propagarla, por perfeccionarla, por llevar este amor carmelitano a todos los corazones salió Teresa de Jesús de su convento de la Encarnación para fundar el de San José y con él comenzar la obra de su Reforma que tantos trabajos, tantos desvelos, tantos sufrimientos, físicos y morales, le proporcionó y tantos consuelos al verla floreciente y dispuesta a dar mucha gloria a Dios y a la Santísima Virgen del Carmen.

El que se sienta de veras paisano de Teresa de Jesús, devoto de Teresa de Jesús, amante de la gran Santa de Avila, que sienta los mismos amores, y uno de los amores más íntimos en Teresa fué la Virgen del Escapulario, la Virgen cuyas fiestas tan solemnemente hemos celebrado en Julio y que no se han acabado, ya que durante todo el año, el segundo domingo de mes, se le hacen con toda solemnidad.

El corazón de los amantes de la Virgen del Carmen es un altar de carne, un trono de amor levantado a la Reina de los Mares que con el Escapulario nos defiende de los peligros del mar alborotado de la vida; pero no basta, es necesario mostrar externamente ese amor, para ejemplo y estímulo de los demás.

La fiesta del Escapulario es la fiesta mensual de los amantes de la Virgen del Carmen, es la florecilla espiritual, es el obsequio de los hijos para su Madre.

P. Lorenzo de Santa Teresa, Carmelita Descalzo.

El paso libre por los Dardanelos va a ser discutido en una conferencia internacional

ESTAMBUL.—La prensa turca dice que Rusia ha solicitado la revisión del convenio de Montreux, que regula el derecho de paso por los Dardanelos, y que en breve se celebrará una conferencia de los países firmantes de aquél—Turquía, Bulgaria, Grecia, Rumania, Rusia, Gran Bretaña y Francia—, con la adición de los Estados Unidos.—EFE.

Sarajoglu deseaba la destrucción de Rusia

LONDRES.—Un comentarista de la radio norteamericana difundió desde Moscú la publicación por el ministerio de Asuntos Exteriores soviético de unos documentos que éste califica de completamente auténticos y que fueron hallados—dice—entre otros muchos en el archivo secreto de la Wilhelmstrasse. Dice el ministerio ruso que esos documentos son en su mayor parte despachos de von Papen, embajador alemán en Angora, a von Ribbentrop. Von Papen decía en agosto de

1942 que el primer ministro turco Sarajoglu, deseaba la destrucción de Rusia, que sería un acto heroico de Hitler, de los que sólo se ven una vez cada siglo, añadía que, para Sarajoglu, la cuestión rusa sólo podía liquidarse dando muerte a la mitad, por lo menos de los rusos y dividiendo la Unión Soviética en varios estados nacionales. En otro de los «auténticos documentos» Papen dice que Turquía pensaba en aquel momento en ocupar los campos petrolíferos caucásicos, y en un tercero, que los turcos querían movilizar en el Cáucaso para ayudar a los alemanes, que entonces atacaban esa región.—EFE.

MACARIO DE DIOS Y DE DIOS MEDICO

Maternólogo del Estado
Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6.
Vallspín 3, pral. Teléfono 434